



戸隠分校後期日程が始まりました

戸隠分校は一年間を前期・後期の二期制で授業を行っています。この10月から、後期に入ったわけですが、さっそく戸隠分校の大きなイベントである秋季体育大会が開催されました。(詳細は下記で)

さて、後期に入ってから大きく変わってくるのが探究の授業。(分校の探究は、本来の「探究」とは意味合いが少し違いますが)前期とは全く違う内容の授業をいくつかの講座に分かれて行うわけです。後期の探究は、戸隠の文化にまつわるものや、伝統に関するもの、生徒の興味関心のあるものなどです(前期の開講講座とは全く内容が違います)が、後期の第1回目ということもあり、その講座を選択した生徒たちは誰もが目を輝かせて取り組んでいました。授業を行っていく中には大変そうなことも出てくるとは思いますが、生徒には乗り越えてほしいですし、必ず乗り越えられるものです。

秋季体育大会がありました



去る10月6日の金曜日、戸隠分校恒例の秋季体育大会が開催されました。戸隠分校の秋季体育大会の種目は「テニス」。当日は小雨交じりの肌寒さでしたが、生徒は元気に活動。和気藹々と練習してきた技術を発揮していました。分校は生徒が少ないため、いわゆる「クラスマッチ」ができません。そこで1年生から3年生までの合同チームをつくり対戦するわけです。もちろん、生徒の人数が少ないので教員も数人加入して試合を行うわけですが、当日チーム分けをしたとは思えないほど、一致団結して試合を行うことが

できました。実力差があるかな、と当初は思いましたが、実際は実力も拮抗、逆転また逆転というとてもよい試合をしていました。勝負事ですので勝ち負けはつくのですが、生徒は全員清々しい顔、満足そうな表情を浮かべていました。

2試合行いましたが体力面を考えると先生方は…あ、でも楽しそうでしたよ。



戸隠分校これからの日程 です

10月20日 戸隠分校そば打ち体験

10月21日 中学生体験入学

10月24日 保護者懇談開始

